

# *Danksagung*

Von ganzem Herzen danken wir für die vielen Zeichen tief empfundener Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

*Maria Widl-Heinrich*

entgegen nehmen durften.

Unser spezieller Dank geht an die Ärzte und das Pflegepersonal des Spitals Männedorf und die Spitex Zürichsee Mitte für ihre Bemühungen und die liebevolle Pflege.

Einen besonderen Dank geht an Herrn Pfarrer Ambros Schuler und Herrn Rolf Bezjak für die seelsorgerische Begleitung und Herrn Pfarrer Alexander Bayer für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst, bereichert durch Musik und herzberührenden Gesang des Stephans-Chores Männedorf-Uetikon und des Kammerchors Zürcher Oberland sowie der unübertrefflichen Solisten Sarah Maeder und Ilker Arcayürek, einmalig organisiert durch den Dirigenten Christof Hanimann.

Aufrichtig danken wir auch allen Freunden und Bekannten, die Maria während ihrer schweren Krankheit geholfen haben und ihr beigestanden sind.

Herzlichen Dank auch für die vielen tröstenden Briefe, Gaben und Spenden an das Lighthouse.

Ein selbstloses, gütiges Leben, welches uns alle bereichert hat, wird uns in dankbarer Erinnerung bleiben und in unseren Herzen weiterleben.